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Sesión jueves 25 de mayo del 2023   

Suplente de Edil del Partido Nacional, Lila de Lima: leyó una misiva enviada 
desde el Instituto Artemisa, agradeciendo las gestiones realizadas desde la 
Comisión de Salud de la Junta Departamental de Tacuarembó, para la apertura de 
los campos de práctica de la Escuela de Enfermería, valorando su compromiso para 
promover la educación y la salud.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Mtra. Ana Cecilia Martínez: se refirió a las 
prioridades que debería tener un gobierno departamental. Consideró que cuando se 
habla de una obra de gobierno, se debe pensar en quiénes son los beneficiados, y 
compararlo con otras obras o servicios, y que se va a postergar. Sostuvo que si hay 
personas con necesidades, pasando mal, y el gobierno departamental cuenta con 
recursos, debería ayudarlas.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Prof. Julio Brunel: se refirió a dos temas: el 
caso Astesiano y la venta del puerto. En cuanto el caso Astesiano, sostuvo que es 
un tema en el cual hay que profundizar, buscar hasta el fondo y que se sepa todo. 
En cuanto al puerto, indicó que la venta se hizo de forma apresurada y sin la debida 
transparencia, generando conflictos de interés. Se refirió a la pérdida de soberanía y 
el control estratégico  

Edil de Cabildo Abierto, Irene Echenagusía: informó sobre un siniestro vial grave 
ocurrido en el puente “La Ramonita”, en el cual una joven terminó politraumatizada 
grave. Al respecto, volvió a reiterar la importancia de la iluminación en la zona, la 
debida señalización y la construcción de una senda peatonal, recordando que se 
pedido lo planteó con anterioridad el 3 de diciembre del año 2020, adjuntando una 
nota firmada por vecinos. A su vez recordó que el 18 de marzo del 2021, también de 
forma escrita solicitó que se pintaran los cabezales del puente.  

 

 


